

Ecatepec de Morelos, Estado de México, 22 de enero de 2015.

REHABILITA ECATEPEC CENTRO CÍVICO DE LA COLONIA MELCHOR MÚZQUIZ

*Invierte gobierno municipal más de 3 millones de pesos en recinto recreativo

Con la finalidad de mejorar la imagen urbana y que existan espacios de recreación para la juventud, el Gobierno de Ecatepec rehabilitó el Centro Cívico Melchor Múzquiz "Otilia Ayala García", que forma parte de los 172 espacios de recreación reparados durante la actual administración.

Con esta obra vecinos de colonias como Parque Aragón, Florida, Valle Aragón Tercera Sección, CROC Aragón, entre otras, ahora tendrán un lugar digno para la convivencia familiar, actividades físicas y culturales, ya que el sitio había estado abandonado por más de 40 años.

Para su restablecimiento la administración local realizó trabajos de demolición de concreto en mal estado, instalación de drenaje, cisterna, estacionamiento y red eléctrica con una inversión de más de 3 millones 178 mil pesos.

También se requirió la edificación de nuevos módulos sanitarios, aulas para la impartición de box, lucha libre, asesorías psicológicas, acupuntura, y Muay Thai, así como la colocación de una techumbre y pintura del interior y exterior de todo el inmueble.

Otilia Ayala García fue una líder social que trabajó por el bienestar de los habitantes de esta colonia, así como de los locatarios del mercado, por lo cual este recinto lleva su nombre.

Este obra es resultado de la labor en equipo y de las personas trabajadoras de los gobiernos municipal, estatal y federal que ha permitido mejores obras e infraestructura para Ecatepec, por ello la invitación a los habitantes de la colonia Melchor Múzquiz a cuidar este espacio y lograr que se utilice para tener una mejor calidad de vida.

Sandra Moreno Ayala, hija de Otilia Ayala García, dijo sentirse orgullosa por poner en alto el nombre de su madre y agradeció al gobierno local por el homenaje en reconocimiento a su labor, en especial por los 23 años que fungió como secretaria general del mercado Melchor Múzquiz.

